

EMPRESAS

Ratifican calificación para deuda de municipio de García

HR Ratings avaló la calificación HR BBB+ a los pasivos debido a su comportamiento

SONIA CORONADO
scoronado@elfinanciero.com.mx

HR Ratings ratificó, al municipio de García, la calificación HR BBB+ con perspectiva estable debido al comportamiento observado y esperado de las principales métricas de deuda del municipio que se encuentra en línea con las expectativas de la calificadora.

La empresa dijo en un documento

que, el municipio que forma parte de Nuevo León, que la deuda directa, al cierre del 2017 ascendió a 161 millones de pesos.

Ésta está compuesta por cuatro créditos estructurales a largo plazo con Banco del Bajío (...) “no obstante se estima que para 2018 y 2019 incrementa a un promedio de 27.4 por ciento. Lo anterior debido al ejercicio esperado de los recursos con los que cuenta el municipio en caja al cierre de 2017”.

La deuda neta como proporción de los ingresos de libre disposición, al cierre del año pasado, fue de 23.6 por ciento explicó la calificadora en un comunicado.



CORTESIA

COMPROMISO. La deuda directa, al cierre del 2017, ascendió a 161 mdp.